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建設分野の魅力シリーズ第35回/奥山川砂防堰堤工事
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１２段モノクロ

40歳代 男性 西宮市 土砂災害が多い中、砂防ダムは大切な存在ですね。

50歳代 男性 神戸市　須磨区

土砂災害を防ぐの砂防堰堤（えんてい・リード文にふりがな）について、やや詳しく現場の説明と同時に、関係者４名の文
面に「人材を育成」する紹介であり、こんな感じな仕事や作業ですが、フランクでいい。土石流を食い止めた事例の写真
があるが、コレも百聞は一見のような印象付ける。紙面を少し離して見るとレイアウトがうまくはまっている感じで、読みや
すい。ＰＲ特集としてバランスが良い構成にも思います。

50歳代 男性 赤穂市 現場の生の声は興味深い。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区 災害対策の砂防ダム大切さを改めて認識できそれにたずさわる建設業界の技術革新が良く理解できる記事だった

70歳以上 男性 豊岡市
土砂災害が激甚化してる昨今、社会基盤整備を下がかえしている方々の特集は多くの人々に知ってもらうためには良い
記事である。

60歳代 男性 加古川市
土砂災害から暮らしを守るため、仕事をされている方のお話しを読む機会でした。若い方が興味を持って頂ければ良いと
思いました。

60歳代 男性 姫路市
地域的に 実感が湧かないのですが 官民協働して取り組むことが大切なのは よくわかります。災害を防いで当たり前。何
かあらば 責任追及される分野で 成果は自分が退職したあとまでわからない。子に誇れるかどうかも わかってもらえるか
どうかもわからない。従事されてる方を尊敬します。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
一面で見やすかったです。これからの梅雨時期の対策を建設関係の方がやって下さっているのに感謝です。丹波には、
実の兄家族がいます。嬉しいですね。写真があっていいですね。

60歳代 女性 洲本市 土砂災害は身近な恐怖になっているのでいろんな対策をしてくれていることを知り少し安心できました。

19歳以下 女性 栃木県 建設業界を身近に感じることができました。

50歳代 男性 神戸市　垂水区 様々な取り組みが、よくわかる。

60歳代 男性 神戸市　中央区 人が住むために建設分野の研究は必要である

60歳代 女性 多可町 国土を守る大きな課題を実践していただいている方々に感謝します。
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謹啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上

げます。

神戸新聞読者による、今回の作品についてのアンケート結果をお届けいたしますので、広告活動のご参

考になれば、幸いに存じます。

今後ともよろしくお願い申し上げます。
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60歳代 男性 神戸市　須磨区 言われないと広告とは思えない構成/内容のように感じました。内容としては好感のもてるものだと思います。

50歳代 男性 姫路市
建築の魅力シリーズは定期的に掲載されるので楽しみにしています。普段、建築の仕事とは全く縁がありませんので、新
鮮に拝見しました。

70歳以上 男性 たつの市 建築の厳しさをもっと表現してほしかった。

60歳代 男性 神戸市　須磨区 土砂災害から暮らしを守るための工事の重要性が良くわかりました。防災・減災につなげる仕事である。

60歳代 男性 神戸市　灘区　
土砂崩れや、災害による崩落等を未然予防することは、重要なことですが、年々山林の放置が増えているのではないで
しょうか。個人所有の山林を予防保全することも重要ではないでしょうか。法整備も含め検討が必要ではないでしょうか。

60歳代 男性 神戸市　西区 建築分野といっても、機械設備/電気設備も含むのですね、他国では風水とかもかな・・・

60歳代 男性 神戸市　北区　 昨今、土砂災害が増えており大切な工事と思います。

70歳以上 男性 加古川市 内容は素晴らしい。目立つためにせめてタイトルだけでもカラーにしたら。

60歳代 男性 神戸市　須磨区 街づくりに大切なことですね。

60歳代 男性 姫路市 分かりやすく、内容が良く分かった。

50歳代 女性 神戸市　北区　 参考になりました

60歳代 女性 尼崎市 自然災害の影響を受けない頑丈な物を建設されることを願ってやみません。

70歳以上 男性 神戸市　西区 土砂災害が多い日本の国土。それを守るのは土木建設技術だ。それぞれの得意分野での活躍を期待します。

70歳以上 女性 神戸市　兵庫区 こう言う工事が進んで土砂災害が少しでも減ればよいと思います。

70歳以上 女性 神戸市　長田区

防災のためのインフラとメンテナンスの内容は重要だと思います。リスクの高い場所の堤防も重要だと思います。ただ、堤
防は自然環境、特に生物多様性などへの影響も大きいようなので、どのように対策を行ったのかも一緒に掲載してほしい
です。土砂崩れは、正確な予測の想定が難しいと聞いたこともあるので、日々の確認や対策をそれぞれ行って頂いてい
ることで、漏れなくカバーして頂けていることが意味があると思いました。

50歳代 男性 姫路市
確かに近年は雨の量も多く災害に繋がる雨が多いですね。土砂災害を軽減することは大切だと思いますがどこで雨が降
るか想定は困難できりがないと考えます。自然を出来るだけ自然の形で災害と共存できることがベターだと感じます。自
然を受け止める中で何をすべきかも行政でぜひ考えていただきたいと感じます。

60歳代 男性 神戸市　西区

兵庫県は自然災害に強い県土を作ろうと土石流を防ぐ砂防堰堤に取り組み土砂災害防止を図っているが、土石流発生
前と発生後の比較写真により、必要不可欠がよく理解できました。また、この記事を読んで、土木の仕事も時代にあわせ
３K(きつい.汚い.危険)から新３K(給与.休暇.希望)に進化している。新３Kという表現をこの記事により知りなるほどなと感心
しました。

50歳代 #### 神戸市　垂水区 災害防止に重要なこと

40歳代 女性 丹波市 近くの現場の工事の内容がわかって、安心した

50歳代 男性 神戸市　灘区　 建設分野の魅力がよく理解できました。

60歳代 男性 神戸市　垂水区 ３Ｋから脱皮して欲しい

60歳代 女性 姫路市
３３回以前から拝読していますが、地図や後世に残る事業に携わることを誇りに思い仕事をされていること、素晴らしいと
思いました。３Ｋから新３Ｋ（給与、休暇、希望）の良い言葉です。身内がこの種の仕事をしており「地図に残る仕事」を頑
張って欲しいと思える良い内容でした。

60歳代 男性 明石市
池田建設と兵庫県が協力して、土砂災害を防ぐために工事している。私たちの日常生活は、こうして守られている。このよ
うな広告があるごとに、考えるきっかけになります

50歳代 男性 神戸市　垂水区 昔の仕事の業界でした

40歳代 女性 神戸市　北区　
北区も山林多いので土砂災害気になるところです。急に修繕難しいし、少しずつでもしっかりと安全を確保して欲しいで
す。



50歳代 男性 赤穂市 土砂災害を未然に防ぐため、これからも頑張って下さい。

30歳代 男性 稲美町 建設する喜びが伝わります。

60歳代 男性 福崎町
雨は以前いくらべ激しく土砂災害も厳しくなっています。行政と現場でよいものを作れるのはいいですね。まだまだ茶房の
必要なところはあるように聞いてます。みんなのため頑張ってください。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区 いつもこのシリーズの掲載を楽しみにしています。

60歳代 男性 神戸市　兵庫区
土砂災害から暮らしを守るというテーマで奥山川砂防堰堤工事の関係者の公務員や会社員の話が載っていました。こう
いう人達が私たちの暮らしを守る仕事をされているのだと参考になりました。

30歳代 女性 三木市
土砂災害と言えば、最近は熱海の盛り土が原因の土砂災害を思い出す。山の多い日本で土砂災害の防止は重要です。
そこで建築分野が関係していると知った。今までの建築分野のシリーズを通し、私たちの生活に関して多くの面で活躍し
ていると知ることができた。

50歳代 女性 高砂市 とても参考になった

50歳代 男性 加古川市 各地で土砂災害が起こっているので、砂防堰堤はとても重要だと思います。

40歳代 男性 神戸市　灘区　 やはり災害は心配なので、さまざまな取り組みを知ることができてよかったです。

70歳以上 男性 加古川市 災害多い日本を減災に力を

50歳代 女性 赤穂市
担当者に方々の直のお声の掲載はそれぞれの思いが伝わってきて楽しく拝見させていただいております。万が一の災害
に備えて常に考え支える姿勢が頼もしいです。

50歳代 女性 神戸市　垂水区 そんなに道ばかり作ってどうするんだろう、とも思いますが、災害を防ぐためであれば大事な事なんだろうと思いました。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区
住居の近隣にも小さいながら土砂災害危険地域があります。大雨、台風時には不安の為いつも見に行きます。これが紙
面説明の場所であればどんなに不安なものでしょう。記載活動には大いに期待しています。

70歳以上 男性 加古川市 土砂災害はとても怖いです。砂防堰堤工事はとても重要だと思います。

60歳代 男性 神戸市　西区

建設業　特に下請け会社の職人は老若男女問わず、社会保険の加入率が低く、将来に不が多いはずです。しかし、その
日暮らしの方たちが多いため、低価格な日当を社会保険に廻す余裕はないのが現状だと思います。非常にむつかしい問
題だと思いますが、建設業協会・建設業福祉共済会が、根本からの制度確立、業界全体への普及・行政への提案等々
により、建設業が良くなっていくと思います。広告も記事もそのあたりをアピールしたらいかがですか?

70歳以上 男性 神戸市　中央区 河川の氾濫に役立つ土木工事は住民にはかかせません、

40歳代 男性 加古郡 日々建設分野もいろいろと成長しているんだなと感じました。

50歳代 男性 三田市 世界情勢に伴い建設業にも影響が出ている　その中で良さを見出すことは容易ではない

40歳代 男性 神戸市　長田区
最近経済ニュースで、特集があり、労働者不足の問題が、建設業界ではあり、構造改革が進んでいると知りました、今回
の特集も詳しく解説してあり、とても興味深く拝見しました、ぜひ、中高生の子供にも読んでほしいと思った。

60歳代 男性 三木市 地域の事が良くわかり、大変便利だと思います。

70歳以上 男性 丹波篠山市 公園砂防課の鈴木さんが文章の中で現場の職人さんに学びながらとあるが私自身もそうだったと思います。

60歳代 男性 高砂市 未来の為に土砂災害から暮らしを守る為に建設分野に魅力を感じます。

70歳以上 男性 神戸市　西区 土砂災害から暮らしを守る働きが良くわかった。

50歳代 男性 神戸市　須磨区 砂防堰堤工事をよく見ます。兵庫は、すぐに山がある地域なので、非常に安全確保として必要だと理解できます。

70歳以上 女性 神戸市　須磨区
双方ともに従事している仕事に誇りを持ち、夢を持ち、満足感を持ち、それぞれに災害、未来への希望へと発展させてい
く意気込みを感じた。。、



70歳以上 男性 神戸市　西区 土砂災害の危険から暮らしを守るのに砂防ダムが必要

60歳代 男性 赤穂市 自治の基本の一つは治水と防災と思います。

60歳代 女性 神戸市　垂水区
建設業界は現場主義でＡＩが使えにくい業界だと思っていますが、機械の発展で女性でも進出できる業界にもなって来て
います。　その点も考慮して発展出来ればと思います。

50歳代 男性 加古郡 砂防ダムの重要性を感じた

70歳以上 女性 姫路市 建設業って、色々あるんだなって思いましたそれぞれの方の作業で、成り立っている事を、強く思いました。

60歳代 男性 姫路市 災害が多くなってます。建設業、政治家は頑張ってほしいです。

60歳代 男性 明石市
奥山川砂防堰堤工事が、順調に進んでいると思われます。発注者の兵庫県と施工業者の池田建設株のコミュニケーショ
ンが、うまくいっていると思います。計画通り完成を願っています。

40歳代 男性 神戸市　垂水区
人口少ない地域ですが、ひとたび災害が起きれば土砂崩壊で国道までながれる危険性がある。重要な役割ですが頑
張ってください

70歳以上 女性 加古川市 頼もしく思います

70歳以上 男性 神戸市　北区　
我が国は災害国である。そのため、日頃から災害についての備えをしておかなければならない。奥山川砂防堰堤工事が
県と業者が連携して取り組んでいるのは心強い。

60歳代 男性 伊丹市 ドローンの写真がいいです

50歳代 男性 神戸市　西区 市街地に近くあり防災効果が高そうな施設だと思いました

30歳代 女性 姫路市
土砂災害から暮らしを守ってくれれいる土木事務所の皆様には頭が下がるおもいです。皆さんのおかげで土石流発生を
防いでくれているのですね。それで私たち県民が平和に暮らしていけるのです！自然災害はいつ起こるか分からないで
すね。

30歳代 男性 小野市
先日発生した東日本の地震みたいに日本は今、いつ、どこで自然災害が発生してもおかしくない状態になってるので、こ
ういった土木・建設分野の仕事をされている方には頑張っていただきたいし、感謝しています。

70歳以上 女性 明石市
丹波地方には災害が起こりやすい場所が沢山有る事に驚き、かつその為に沢山の土木関係者の方々が日々、努力され
ている事等を知り、尊敬します。天災がいつ起こるかも知れず、今一度、身の回りの危険な場所はないかと肝に銘じた
い。一面を使ってのPR、誰の目にもとまって欲しいものだ。

50歳代 女性 丹波篠山市
兵庫県は自然災害の備えて防災・減災に取り組まれています。地域の役に立てる建設の仕事もあ私たちの生活に直接
関係あります。３K「きつい・汚い・危険」ではなく「給与・休暇・希望」と変わってきている事が分かりました。どうか事故のな
い様に奥山川砂防工事を完成させて欲しいと思います。

70歳以上 女性 神戸市　北区　
綿密なお仕事のおかげで後世に残る大きなものが造られていく。ほのぼのとした言葉はやはり写真のおかげかもと感じ
ました。六甲砂防事務所のドガジーのマグカップを今も使っています。

40歳代 女性 宍粟市 今、自然災害が気になるので興味深く読みました。モノクロですが写真がふんだんに使用されていて分かり易いです。

50歳代 男性 神戸市　灘区　 砂防や治水の充実は私達が安心して暮らせます。


